

Jahresbericht 2016

Sektion Squash

Der Sektionsleiter ist Jörg Eder, Stellvertreter und Kassier ist Georg Rieder.

Das wöchentliche Training für Mannschafts- und Hobbyspieler findet wie gehabt jeden Dienstag 19:00 bis 20:30 Uhr im Van-der-Merwe Squashcenter statt. Das Training wird nach wie vor gut angenommen und es sind im Laufe des Jahres 2016 wieder etliche neue Spieler aller Spielstärken dazugekommen, so dass sich Aus- und Neueintritte die Waage hielten. Das Training wird geleitet vom professionellen Squashtrainer Dominique Chiquet.

Die Squash Firmenliga hat in der abgelaufenen Saison wieder nicht stattgefunden, aber die Novartis Squashmannschaft mit Georg Rieder, Ieuan Jones, Vincent Bordas und Jörg Eder konnte, wie schon im letzten Jahr, ein Turnier gewinnen, an dem verschiedene Basler Firmenmannschaften gemeldet waren. Über die Kooperation mit dem Squashclub Allschwil, der im gleichen Squashcenter trainiert, ist es ausserdem für alle interessierten Spieler der Novartis Squash Sektion möglich, am Interclub des Schweizerischen Squash Verbands teilzunehmen. Georg Rieder und Vincent Bordas spielten dabei im abgelaufenen Jahr für den Squashclub Allschwil in der Nationalliga B bzw. in der 1. und 2. Schweizer Interclub Liga. Novartis Spieler können ausserdem an der Van-der-Merwe Center hausinternen Squashliga teilnehmen.